

*Rösler Software-Technik GmbH * Betsbruchdamm 29 * 28816 Stuhr*

Werkstudent/in für WEB Entwicklung

Einsatz im Bereich der Softwareentwicklung und Wartung der von Rösler betriebenen Softwareportale Obserwando und daTime.

Als Framework für die Entwicklung werden die Frameworks Symfony und Django verwendet. Erweiterte Kenntnisse von JavaScript, CSS, PHP und HTML werden vorausgesetzt. Als Aufgaben stehen Projektierung, die Weiterentwicklung der Serversoftware, die Anbindung der von uns programmierten APP,s und die Bereitstellung von Schnittstellen zu den von den Kunden betriebenen Softwarepaketen an.

Bei Interesse senden Sie bitte Ihre Bewerbung an kdroesler@minidat.de

Student Job - Web Development

Development and maintenance of the web applications Obserwando and daTime.

The frameworks Symfony and Django are used for web development. Advanced knowledge of JavaScript, CSS, PHP and HTML is required. Main tasks are the implementation of new features and interfaces to communicate with mobile apps and customer specific applications. Development is done in Linux.

If you are interested please send your application to kdroesler@minidat.de